



In der Lugner City wurde gestern vorgefeiert.



Fasching. Am Stephansplatz wird heute die größte Quadrille der Welt getanzt.

Wien startet in den Fasching

Tradition: Am 11.11. um 11.11 Uhr

Heute erobern die Narren Wien – Freitag erster Ball

Der Fasching zieht in die Hauptstadt ein: Wie und wo gefeiert wird.

Innere Stadt. Buntes Treiben ist heute am Stephansplatz zu erwarten, wenn sich dieser um 11.11 Uhr in ein Open-Air-Tanzparkett verwandelt. Bei einer Quadrille mit den Profis der Wiener Tanzschulen kann man sich auf die Ballsaison einstimmen. Jene, denen es an Gefühl und Willen zum Tanzen mangelt, können den Fasching durch den Genuss von 6.000

Schwedenbomben kulinarisch willkommen heißen. In der Lugner City wurde schon gestern gefeiert.

Ball-Rekord. Mit Faschingsbeginn wird auch die Wiener Ballsaison eröffnet. Mit 515.000 Ballbesuchern erwartet die WKO einen neuen Rekord. Zentrales Motiv ist es, Zeit mit Partnern und Freunden zu verbringen sowie das typische Ambiente zu genießen. Tanz und Musik spielen laut Befragung nur eine untergeordnete Rolle.